



NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

Madrid Design Festival inaugura su quinta edición, artesanía, diseño y sostenibilidad en el automóvil

- Mazda, SACo y The Sibarist te invitan a su casa de la mano de la diseñadora interiorista Lorna de Santos

Madrid, 03 de febrero de 2022. 'Mazda, SACo y The Sibarist te invitan a su casa' en un recorrido sensorial a través de la alta artesanía vivida en el propio espacio. El proyecto, situado en un enclave urbano único y desarrollado por la diseñadora e interiorista Lorna de Santos, nos invita a convivir de forma cercana y sugerente con el espíritu artesanal y su proceso creativo. Un espacio centrado en el bienestar de las personas, el valor de lo hecho a mano y el respeto por la sostenibilidad.

La ciudad de Madrid acogerá la quinta edición de Madrid Design Festival durante los meses de febrero y marzo. Una cita que en esta ocasión contará con 41 exposiciones, más de 200 actividades, 7 instalaciones y la participación de 637 profesionales.

El Festival cumple su primer lustro afianzando un modelo abierto, transversal e integrador, e intentando convertirse en el mayor escaparate posible para mostrar el trabajo de grandes diseñadores y propiciar la creación de un espacio para el encuentro, la belleza y la reflexión. Esta es la tercera edición en la que participan Mazda y SACo para promover la artesanía, el diseño y la sostenibilidad.

La nueva propuesta de Mazda, SACo y The Sibarist invita al visitante a trasladar los valores artesanales a su día a día. La exposición tendrá lugar en un enclave único que permite representar la artesanía en el espacio, en El Invernadero desde el 11 al 20 de marzo, desarrollado por la diseñadora e interiorista Lorna de Santos, nos invita a convivir de forma cercana y sugerente con el espíritu artesanal y su proceso creativo.

'Mazda, SACo y The Sibarist te invitan a su casa' traslada ese valor a nuestro espacio y a nuestro día a día por medio de una selección de obras de los miembros de SACo, Sociedad Artesanía Contemporánea, y de los automóviles de Mazda, caracterizados por su germen artesanal a través de takumis, artesanos japoneses que trabajan sobre la arcilla para encontrar las líneas del diseño de cada modelo. Tanto los materiales y procesos de SACo como el planteamiento de fabricación de Mazda



NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

responden también a la concienciación por la sostenibilidad en todo el ciclo de vida de sus productos, que en el caso de la marca de automoción cuentan con una innovadora gama de soluciones tecnológicas electrificadas.

Además, en esta tercera edición se suma al proyecto la inmobiliaria boutique The Sibarist, que abanderará un concepto de casas que cuidan de ti, el Wellness Real Estate, donde la salud de las personas y el planeta se colocan en el centro de su diseño. La exposición ha sido creada por la diseñadora e interiorista Lorna de Santos, que con su planteamiento de minimalismo cálido y emocional está revolucionando el diseño de los espacios domésticos. La muestra ofrece al visitante un recorrido sensorial donde descubrirá a los creadores y sus propuestas para una convivencia con objetos bellos en la vida cotidiana.

TÍTULO: Mazda, SACo y The Sibarist te invitan a su casa

FECHA: del 11 al 20 de marzo

Lugar: The Sibarist: El invernadero

DIRECCIÓN: Calle de San Lorenzo 11. Local 2. 28004

#####



NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

Para más información:

Natalia García

Directora de comunicación

Telf. 914185480

ngarcia@mazdaeur.com

Juan Antonio Moya

Jefe de prensa

Telf. 914185480

jmoya@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de 1,4 millones de unidades, que fabrica en nueve plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye ocho modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (descapotable), los modelos SUV Mazda CX-5, Mazda CX-30 y el modelo 100% eléctrico Mazda MX-30, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 60 empleados.